



Grußwort ADAC Berlin-Brandenburg

Liebe Motorsportfreunde,

obwohl es nun schon das 48. Mal ist, dass die PRIVATE RENNGENEINSCHAFT SPANDAU e.V. zur traditionsreichen Havellandrallye einlädt, ist und bleibt die Veranstaltung im Fläming ein Highlight für Fahrer und Fahrerinnen sowie Fans aus ganz Deutschland. Denn nach einem halben Jahrhundert ist klar: Die Havellandrallye steht für hochklassigen Motorsport auf Schotter und Asphalt, für hochklassigen Wettkampf und spektakuläre Drifts und Sprünge. Nicht umsonst sind dem Ruf der PRS auch in diesem Jahr rund 75 Startende gefolgt, die entlang der 180 Kilometer langen Strecke tags wie nachts wichtige Punkte sammeln wollen. Die Rallye im Fläming ist für viele Teilnehmende der Endlauf in ihren Meisterschaften und verspricht daher eine Extraportion Spannung. Den Lokalmatadoren aus Treuenbrietzen, Brück und Michendorf drücken wir daher ganz besonders die Daumen.

Dass die PRS all dies wieder auf die Beine stellen konnte, verdient in diesem Jahr einen besonderen Dank. Nicht nur, dass sich die Renngemeinschaft aus Spandau seit über 50 Jahren für den Motorsport in der Region engagiert und einen festen Anlaufpunkt für den Nachwuchs darstellt; die Mitglieder unseres ADAC Ortsclubs haben sich von der coronabedingten Absage der Havellandrallye im vergangenen Jahr nicht entmutigen lassen und haben all die überschüssige Vorfreude und Motivation in dieses Jahr gesteckt. Ohne derartige Leidenschaft und ein solches Maß an Engagement wäre solch eine Veranstaltung undenkbar.

Umso mehr wünschen wir dem Teilnehmerfeld, der PRS sowie allen Gästen ein tolles Erlebnis auf und entlang der Strecke.

Manfred Voit

Vorstandsvorsitzender
ADAC Berlin-Brandenburg e.V.

Bernd Barig

Vorstand für Sport
ADAC Berlin-Brandenburg e.V.